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7 月の例会 

 

✦7 月第１例会  7 月９日（木） 

  キックオフ例会 

18：30～  於 興聖寺 

会 食 

協  議 

（１）六甲部第 1 回評議会について 

（2）六甲部について 

（3）さんだクラブ今後の行事について 

（4）その他 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

今後の予定  

✦7 月第 2 例会 7 月 22 日（水） 

 19：00～21；00 於 興聖寺 

 

✦8 月第 1 例会 8 月 5 日（水） 

19：00～ 

 

✦8 月第 2 例会  8 月 19 日（水）  

    19：00～ 

 

✦9 月第 1 例会  9 月 9 日（水） 

19：00～ 

 

✦9 月第 2 例会  9 月 23 日（水） 

19：00～ 

 

 

♥ 誕生日おめでとうございます。♥ 

 

  7 月 15 日  清水 浩一メン 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1512 

三田市高次２－11－16 

      安行英文 

会長主題：『出来ることを、最大限に！―小さなことこそ、コツコツとー』 

』 

No.28ー1 July  2020   

 

 

 

 

 

 

 

mber  2019 

 

 

国 際 主 題：『Building today for a better tomorrow 』 

『より良い明日のために今日を築く』 

アジア主題： 『アクション』 

 

西日本区主題： 『Let’s do it now!』 

 

六甲部主題： 『行動に信念を、信念は行動に』 

』 

 

会 長：安行 暁子 

書 記：松本 美耶子 

会 計：竹内 一夫 

会計監査：清水 浩一 

連絡主事：齊藤 靖 

ブリテン：松本 文男 

今月の聖句 

 

「空の鳥をよく見なさい。種も蒔かず、刈

り入れもせず、倉に納めもしない。だがあ

なたがたの天の父は鳥を養ってくださる。

あなたがたは、鳥よりも価値あるものでは

ないか。」      

マタイ福音書６章２６節 

 

「 

 

」         
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『出来ることを最大限に！』 

2020‐21 会長  安行 暁子 

まだまだ新型コロナウイルスが収まらな

い中、我がさんだクラブは何ができるのか？ 

模索のスタートとなりました。 

私たち自身を守ることはもちろん、周囲の

人をも守りながらの活動や支援。 

今までの活動の仕方は、そのほとんどが

NG。試されている気がします。 

頭をフル回転させ、知恵を絞り、出来るこ

とがあれば全力で取り組む、そんな年にした

いです。 

また、今年度は六甲部のホストクラブです。

その役割を果たしましょう。 

何をするにも総動員のさんだクラブ、一人

でも欠けると戦力は大きくダウンしてしま

います。健康にはくれぐれも留意し、全員野

球ならぬ全員ワイズで頑張りましょう！ 

 

 

2020 年 6 月例会報告 

日時：6 月 10 日（水）19：00～21：00 

会場：安行会長宅（興聖寺） 

出席者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子、

松本文男・美耶子、齊藤 靖 

 

〈協議事項〉 

１、ＹＭＣＡ支援について  

・5 月 23 日付神戸ＹＭＣＡ井上真二総

主事よりの支援要請文書  

   具体的金額の提示 

それに対しての六甲部の取り組みにつ

いて 

・5 月 27 日付六甲部柏原佳子部長・安

行英文次期部長・進藤パートナーシッ

プ委員長連盟の支援お願い文書 

・さんだクラブとしての支援金を、竹内

会計よりの「2019－2020 年度会計

仮報告（別紙）」をもとに検討し、20

万円とすることを決定→6 月末まで

に進藤委員長に報告 

→6 月 29 日 YMCA に振り込み 

２、次年度六甲部について 

 準備委員会（6 月 13 日）・第 1 回評議会 

（7 月 5 日）ともに書面とする   

 準備委員会 6 月 13 日付資料を集まり次 

第整え、準備委員会メンバーに配信する 

 ※6 月 13 日に安行次期部長より配信 

  第 1 回評議会については 6 月 24 日

（水）の例会にて打ち合わせる 

３、キックオフ例会について 7 月8 日（水）

19：00～ 興聖寺 夕飯（弁当）準備 

４、次年度年間計画について 

 ・現在の新型コロナ感染状況のもと考えに 

くいが、様子を見ながら例会は開催して 

 いく 

  

 ・かるがも園の支援について 

今年度夏祭りは中止なので、何らかの

形でできることをしていく 

   かるがも園は社協から財団こども発達 

   支援センターに組み込まれる予定 

５、ファンドについて  

  仮会計報告のように厳しい会計状況の

もとファンド収入は必要で、今年度は黒

豆販売の方向 

６、ＹＭＣＡより 齊藤主事  

  ・訃報 2 件 

  ・ＹＭＣＡの厳しい現況と来期 4 月よ

り変化があると思うが、元には戻ら

ない覚悟で毎月歩むとのこと 

（松本 美耶子） 
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2020 年 6 月第 2 例会報告 

日 時：6 月 26 日（金） 

19：00～21：00 

会 場：安行会長宅（興聖寺） 

出席者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子、

松本文男・美耶子、齊藤 靖 

 

＜協議事項〉 

１、2020 年度六甲部について 

・第 1 回評議会 7 月 5 日（日） 

（参照資料：2019～2020 年度第 2 回評

議会記録） 

・書面にすることの確認 

・7 月発行の六甲部報の経費 4 万円を予算

計上してほしいとの申し出が 6 月 24 日

にあり。 

・2019 年度からの繰越金のうち、YMCA

へいくら六甲部からとして寄付金ができ

るか検討。 評議会の議案として提出する 

・六甲部部費前期分を免除することを議案

として提出 

・その他議案として、小野勅紘メンより、六

甲部の役の輪番制について届け出あり。 

・通帳・印鑑などの引継ぎは 7 月１5 日の

芦屋クラブ部長訪問時。 

・予算案・次第その他ページを整え、資料を

完成し、7 月 3 日に各クラブ会長へメー

ルで配信。 

・配信にあわせ冊子を 8 クラブ用に 1 部ず

つ作成し、送付する 

・送付時に、安行部長宛て議案決議書葉書を 

 会員数同封し返信をお願いする 

 

２、さんだクラブについて 

・竹内会計より資料 2 枚に基づき説明あり 

・会費の変更・ニコニコの取り組みを決める 

・枝豆ファンドを企画・実施する 

・新年度の役割分担の確認 

・松本ブリテン担当より原稿依頼 

・次回キックオフ例会は 7 月 9 日（木）18：  

30 分より興聖寺 夕食付（弁当注文） 

 

3、YMCA より 齊藤主事 

  さんだクラブからのYMCAへの支援金         

  に対してお礼 

（松本 美耶子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金のある人は お金を出そう！ 

力のある人は 力を出そう！ 

何もない人は 元気を出そう！ 


